



NMS St. Peter
<http://nms-st-peter.eduhi.at>

Schule bewegt - Viertelmarathon



Das Marathon-Team 2015: Doris Pichler, Robin Stöbich, Nikola Hochedlinger, Fabian Springer, Julian Hofbauer, Eva Hanner, Gottfried Wipplinger; Linda Egger, Carina Hamberger, Julia Scheiblhofer, Miriam Mittermayr, Verena Hötzmannseider

Der Marathon ist ein Erlebnis für jedermann, auch für Direktor Wipplinger, für die Turnlehrerin, Frau Pichler, und 10 SchülerInnen der NMS. Einige trainierten hart, um die 10,5 Kilometer mit Erfolg zu bewältigen. Die Anstrengungen während des Laufs waren das Hochgefühl wert, es geschafft zu haben. Schnellster Bursche war Robin Stöbich mit 1:05 Stunde, knapp 4 Minuten nach dem Herrn Direktor überlief er die Ziellinie. Bei den Mädchen zeigte Carina Hamberger ihr Talent. Sie absolvierte die Strecke in 1:07 Stunden. Der Belohnungssnack und die Medaille erfüllt alle mit Stolz und motiviert, nächstes Jahr noch einmal die Laufschuhe anzuziehen. (Eva Hanner)

Sicherheit auf zwei Rädern



Besonders geschickt mit dem Fahrrad, das Team für den Bezirkswettbewerb "Meister auf zwei Rädern": Anna Hötzenorfer, Kathrin Hinterleitner, Julia Gabriel, Tobias Wolfesberger, Lena Eckerstorfer, David Wögerbauer, Andreas Schauer, Tobias Pusch.

Zeitzeugen berichten



Franz Rehberger berichtet, wie er die Wirren des Krieges erlebt hat.

Beim Projekt "Zeitzeugen", das von Frau Hochedlinger organisiert wurde, besuchten uns Menschen, die damals den 2. Weltkrieg miterlebt haben. Sie erzählten uns spannende und grausame Geschichten. Wir lauschten aufmerksam, probierten Spiele von früher aus, kochten gemeinsam eine Kriegssuppe. Der Tag verlief abwechslungsreich und spannend.

Einen Monat später besuchten wir SchülerInnen der vierten Klasse das KZ Mauthausen. Wir müssen dankbar sein, dass wir heute in Frieden und Freiheit leben dürfen und wollen aus der Vergangenheit für die Zukunft lernen. (Eva Hanner)

Computer-Führerschein 2.0

Sebastian Wakolbinger hat als erster Schüler der Neuen Mittelschule das Zertifikat „digi.komp8“ erhalten. Digi.komp8 heißt, dass er am Ende der 8. Schulstufe viele digitale Kompetenzen nachweisen kann: Er kann mit IT (Informationstechnik) verantwortungsvoll umgehen, sein eigenes Informatiksystem gestalten und nutzen, wichtige Programme anwenden und Abläufe in Daten darstellen. Er beherrscht den Umgang mit neuen Medien. In möglichst vielen Unterrichtsfächern werden digitale Fähigkeiten erworben und praxisnahe angewendet. Dieses Projekt wird vom Informatiklehrer der Schule, Wilhelm Tanzer, geleitet und forschend begleitet (IMST-Projekt, Uni Klagenfurt).

Neben Lesen, Schreiben und Rechnen ist der Erwerb von umfangreichen digitalen Kompetenzen eine wesentliche Voraussetzung, um Beruf, gesellschaftliche Anforderungen und Freizeit erfolgreich und sicher zu meistern.



Wakolbinger Sebastian erhält vom Informatiklehrer als erster Schüler das Zertifikat für seine digitalen Fähigkeiten.



Dominik Hofer - Schulrekord im 60-Meter-Lauf und im Dreikampf

Doppelter Schulrekord

Am 24. Juni 2015 brach Michael Hofer beim Leichtathletik-Nachmittag der NMS den Uralt-Rekord im 60-Meter-Lauf: 1984 rannte Christian Reiter in der Jugend C die Strecke in 8:00 Sekunden. Mit fantastischen 7,98 Sekunden lag sein Freund Dominik Hofer hinter Michael, der mit 7,77 Sekunden eine überragende Bestleistung erbrachte, die wahrscheinlich viele, viele Jahre halten wird. Auch im Dreikampf konnte er den Schulrekord um über 100 Punkte hinaufschrauben. (Eva Hanner)